

Die 5. Klassen an der Uni

Besuch der 17. Frankfurter Kinder-Uni am 17.09.2019

Am Dienstag den 17.09. besuchten wir, die drei 5. Klassen unserer Schule, die Vorlesung „**Gibt es Leben auf dem Meeresboden?**“ an der Universität in Frankfurt am Main. Die Meeresbiologin Prof. Angelika Brandt zeigte uns in ihrer Vorlesung die seltsamsten Tiefseebewohner. Wir sahen aus erster Hand, wie Forscher Proben in mehreren Kilometern Tiefe entnehmen und untersuchen. Außerdem erfuhren wir, dass eine Seefahrt auf dem Ozean nicht immer lustig ist und es bei Sturm recht ungemütlich auf einem Forschungsschiff werden kann.



Fast noch unglaublicher als die Tiefseebewohner war für uns der Hörsaal der Uni. Der ist so überhaupt nicht mit unserem Klassenzimmer vergleichbar, denn hier hatten mit uns zusammen über 1000 Schüler Platz. Auf drei Leinwänden konnten wir die Vorlesung verfolgen und damit jeder der 1000 Schüler die Professorin verstehen konnte wurden wir von einer riesigen Lautsprecheranlage beschallt.



Einen Tag Student sein war für uns alle auf jeden Fall eine interessante Erfahrung!

